

Notre-Dame à l'école de l'industrie

Signature de convention hier dans le cadre de l'opération Jeunes-industrie, entre le collège et Gris Découpage de Lesménils. A la clé, une découverte de l'entreprise.



Signature tripartite entre Céline Gris, Fanny Feller-Noris et Marc Semail, le chef d'établissement du collège.

En 1997, le collège Notre-Dame avait déjà travaillé avec l'entreprise Gris Découpage. Hier, son chef d'établissement a à nouveau signé un partenariat avec ce leader européen de la rondelle, installé à Lesménils. « Cette opération s'appelle Jeunes-industrie, qui est en fait une déclinaison de Bravo industrie qui est organisée à l'échelle nationale » explique Fanny Feller-Noris, la représentante de l'Union des industries et métiers de la métallurgie de Meurthe-et-Moselle. « Nous avons joué un rôle de marieuse » sourit la jeune femme qui a servi d'intermédiaire entre le monde de l'en-

treprise et celui de l'éducation. Concrètement, à raison d'un jeudi par mois pendant cinq mois, 18 écoliers inscrits en 3e découverte à Notre-Dame vont suivre une immersion au sein de l'entreprise de Lesménils. Objectif ? « Il y a un thème principal orienté autour du développement durable. Cela va demander un engagement personnel et des relations de confiance pour améliorer la société » met en avant, Marc Semail, le responsable du collège. Une création de plaquette devrait voir le jour, ainsi qu'un panneau, voire une présentation informatique de l'entreprise. Par-delà l'aspect environne-



Au total 16 élèves inscrits en 3e découverte professionnelle participent à l'opération.

mental, les écoliers de Notre-Dame auront à charge de découvrir toute l'échelle des métiers existants à Gris découpage. « Cela va passer par la création de schémas, mais également par des discussions avec les salariés » complète le chef d'établissement.

À ses côtés, Céline Gris, en charge de la communication au sein de la société de Lesménils, salue « cette initiative nous permettant de communiquer auprès des écoles. On souhaite leur montrer les débouchés ». Et tant pis, si de prime abord, les métiers de l'industrie ne les passionnent pas. « On

veut leur apporter une vision globale de l'entreprise pour leur donner envie d'aller de l'avant » plaide Céline Gris, désireuse de jouer le jeu de l'éducation.

Une façon d'aider ces jeunes à trouver leur voie professionnelle, tout en réalisant des choses concrètes. Ainsi, un panneau destiné à sensibiliser les employés de l'atelier au devenir du tri des déchets devrait voir le jour, grâce à ce partenariat. Du donnant-donnant en quelque sorte entre le monde de l'enseignement et celui du travail, qui devrait se concrétiser dès les prochaines semaines.

Car pour l'heure, les jeunes vont partir en stage dans d'autres entreprises. A leur retour, en classe, avec leurs enseignants respectifs (Virginie Huguenin, Véronique Renaux, Fabienne Tur, et Claire-Hélène Vigneron), ils commenceront à plancher sur leur partenariat avec Gris Découpage.

Un travail préparatoire avant de découvrir cette entreprise industrielle en grandeur nature. A raison de groupes de quatre élèves. Histoire de s'immerger un peu plus dans le monde du travail.

Emmanuel VACCARO
evaccaro@estrepublikain.fr